



記念館だより

2020年12月号

「アツという間の2020」

加藤 輝勢子

2020年3月少し前から新型コロナウイルスの感染が徐々に広がってきて、私たちはどう対処したらよいのかわからず不安な日々を過ごしました。緊急事態宣言が出され、明日から学校にも行けない、卒業式や終業式もままならない感じでした。2学期が始まったころには、検温、手洗い、うがい、マスク着用、換気を十分にしてお防することが有効だとわかりました。徐々に日常が戻ってきたかのように思いましたが、ここに来て、第3波?のコロナが拡大しつつあります。記念館では、細心の注意の払いながら子どもたちとできることをしています。

12月といえば、いつもは街中にクリスマスソングが流れ、街行く人々も心弾ませながら、忙しく動いて、活気さえも感じていました。しかし、今年は、そんな姿に心配もあり、多くの人が集まっているところを見ると、何も無いように祈る気持ちでいっぱいです。

イエス様が生まれた時も皇帝アウグストゥスが全領土の住民に住民登録をせよという命令が出て、人口調査が行われました。みんなは自分の故郷に帰らなければなりません。マリアも夫ヨセフの出身のところへ帰るために、ガリラヤからベツレヘ

ムに行かなければなりません。マリアは臨月を迎えての旅になりました。町はごった返して二人の泊まる場所がなかったのです。イエスは家畜小屋の片隅で生まれました。暖かいベットの上ではなく、衛生的なところでもありませんでした。この時の王様ヘロデは自分の権力を守るため2歳以下の男子を皆殺しにしてしまったのです。

今までのお話は2000年前のお話ですが、現代、このようなことはないと思います。しかし、コロナ禍において、心が痛ましいニュースが流れてきています。もっと早くにどうして声を上げてくれなかったのか、私たちはどうすれば気が付けたのかと心が痛みます。いつも一番被害を受けているのは、弱いもの、小さいものなのかもしれません。今年はコロナでサンタクロースも来ることができないなんて言われていますが、一日も早く、コロナが収束して、大きな声で笑えたり、歌を歌ったり、みんなと集まっているいろいろな楽しいことができるといいなと思います。

12月忙しい月ですが、どうぞ健康が守られて、日常の生活が守られますように祈ります。

学童クラブ



新年度学童クラブ募集開始！！



11/9(月)より新年度の学童クラブ入会受付が始まりました。

定員がありますのでお早めにお申し込みください。

お問い合わせは記念館4階事務室までお願いします。 TEL：03-3622-7811

学童クラブはコロナウイルスの拡大状況に注意をしながらの運営が続いています。そのような中であって、11月14日(土)には『秋のお出かけ』を行うことができました。今年度初めての外出行事となった今回は、猿江恩賜公園までピクニック、公園では保護者の方々と一緒にドロケイ大会と秋の風物を見つける”ネイチャービンゴ”を楽しみました。「もっとあっちへ行ってみようよ!」「面白いドングリ見つけたよ!」子どもたちの生き生きとした声が飛び交う一日になりました。(吉田)

秋晴れの空の下、
お父さんお母さん、学童
クラブのお友だちみんな
で食べるお弁当は
最高!!

コスモス会

～高齢者家庭配食ボランティア活動～

お弁当をお届けすると「最近のコロナ禍で運動不足だ」と仰る方がいます。でも在宅中でもよい運動があります。それは「家事」。下表をご覧ください。「家事も運動」と意識するのも「新しい日常」なのかもしれませんね。(株)タニタ HP より抜粋)

行動	時間	消費エネルギー
掃除機をかける	15分	33kcal
料理	30分	66kcal
ごみ出し	5分	11kcal
階段の昇り降り	2分	8kcal

(体重 50kg の場合)

記念館トピック

12月29日(火)～1月3日(日)の間、記念館は閉館しています。来年は1月4日(月)からとなります。

【賀川研究会】

『四十年の恵み～本所基督教産業青年会・日本基督教団東駒形教会四十年史』を読み進めています。

12/10(木) 19:00～

本所賀川記念館3F ホール

※ 新型コロナウイルスの拡大状況によっては延期となる場合があります。

美術教室



第2～4週水曜日 15:00～17:00

講師：亀田谷亜礼先生

(今年度は新規入会を休止しています)

ピアノ教室

毎週月曜日

講師：土屋 絃枝先生

